



**5 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. STZ240173**

**3 500 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette propriété historique avec vue imprenable construite en 1923, située à proximité directe du centre-ville de Sainte-Maxime, dans un quartier prisé et paisible. Cette villa unique arbore une architecture typique des années 1920 et offre une large vue sur la mer et le village de Saint-Tropez depuis tous ses niveaux. Entièrement rénovée avec goût, elle se compose comme suit : au rez-de-chaussée, une entrée avec salon de réception, deux chambres, une salle d'eau, des toilettes, ainsi qu'une chambre principale avec salle de bains (douche et baignoire) et terrasse privée. L'accès au ...

Discover this historic property with breathtaking views, built in 1923 and located close by Sainte-Maxime town centre, in a sought-after, peaceful area. This unique villa features typical 1920s architecture and offers sweeping views of the sea and the village of Saint-Tropez from every level. Entirely renovated with taste, it comprises: on the ground floor, an entrance hall with reception room, two bedrooms, a shower room and toilet, plus a primary bedroom with bathroom (shower and bath) and private terrace. Access to the one-car garage is also located on this level. The garden level comprises a ...

## SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

